



## *Jugendlandesmeisterschaft im Schnellschach 2021*



Am 23. Oktober fanden sich über 60 Kinder und Jugendliche bei den Jugendlandesmeisterschaften im Schnellschach ein. Das Aschacher Veranstaltungszentrum bot beste Spielbedingungen, um die sieben Runden in vier Spielgruppen durchzuführen. Um etwa 16:30 konnten dann die Siegerinnen und Sieger gekürt werden. Die parallel ausgetragene Senioren Mannschaftslandesmeisterschaft in Schnellschach ergänzte den Rahmen und zeigte deutlich, dass Schach für alle Altersklassen schön und spannend sein kann.

Bei den Jüngsten setzte sicher Winkelmayr Raphael vor Pumberger Philipp und Eichinger Theo durch. Mädchen gab es in der Kategorie der jüngsten diesmal leider keines.

Bei den U10 nahmen gleich drei Mädchen teil und am Ende konnte sich Haslinger Stella durchsetzen. Ihr folgten auf Rang zwei und drei Zandl Lilly und Jarolim Lina.

Bei den Burschen U10 spielten sich erneut die schon bei der Turnierschach LM im September wohl Stärksten der Alterskategorie nach vorne. Diesmal ging der Sieg mit starken 6/7 an Liam Matthias, gefolgt von Raber Eduard und Hutterer Valentin.

Bei den U12 Mädchen konnte Jarolim Mara in der gemeinsam mit den Burschen ausgetragenen Gruppe starke 4/7 Punkten erspielen und sich den Landesmeisterin-Titel vor Doss Sarah und Pumberger Annika sichern.

Wimmer Michael war in der allgemeinen U12 Gruppe eine Klasse für sich und absolvierte als einziger des heutigen Tages seine sieben Partien mit sieben Siegen! Ihm folgten Gorbach David und Hersel Harald.

Bei den U14 Mädels konnte Geiblinger Sophie Silber und Bianca Doersieb Gold in der gemeinsam mit den Buben gespielten Kategorie erreichen.

Bei den Burschen U14 siegte Nguyen Le Minh Phu vor Glössl Sota und Standhartinger Joachim.

In der U16 Gruppe nahm leider kein Mädchen teil, die Burschen zeigten aber sehr gutes und kampfbetontes Schach. Es siegte der Favorit Hofstadler Mario vor Hersel Richard und Tischler Michel. Damit fanden sich die drei genau auf ihren Startnummern wieder.

Die Gruppe der Ältesten war zugleich die kleinste Gruppe des Tages. Bei den Mädchen siegte Nguyen Le Thao Nhi vor Gritsch Borbala, die allgemeine Klasse gewann Studener Simon vor Reinhold Elena.



Ich bedanke mich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihre große Disziplin, wodurch das Turnier ohne Komplikationen durchgeführt werden konnte. Danke auch an alle Eltern, Betreuer und Helfer die zur Durchführung des Turniers beigetragen haben.

Viele weitere hochwertige Fotos vom Turnier und der Siegerehrung gibt es in Kürze auf der Homepage von Peter Kranzl: <http://chezrene.at/iframeoe.html>  
Peter, auch dir an dieser Stelle nochmal großen Dank und Anerkennung für deine Arbeit!